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Anfrage 
der Fraktion   

Auswertung "Freier Eintritt für Kinder und Jugendliche im Badeparadies H2O" 
 

 
Beratungsfolge 
 

 Gremium Sitzungstermin Beratungsform 

1 Rat 16.09.2021 Kenntnisnahme 

1 Jugendhilfeausschuss 27.10.2021 Kenntnisnahme 

 

Öffentlichkeit 

Die Beratung erfolgt in öffentlicher Sitzung. 
 
 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mast-Weisz, 
sehr geehrte Frau Bluth,  
 
die Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Remscheid bittet Sie folgende Anfragen auf 
die Tagesordnungen der oben genannten Sitzungen zu stellen und zu beantworten:  
 

1. Wie viele Kinder und Jugendliche haben das Angebot für einen kostenlosen Eintritt ins 

Badeparadies H2O genutzt bzw. wie viele Tickets wurden diesbezüglich gebucht und 

genutzt?  

2. Wie hoch sind die Kosten, die der Stadt durch die Aktion entstanden sind 

(Kompensation der Einnahmeausfälle und Verwaltungsausgaben)?  

3. Wie bewerten die Verwaltung der Stadt Remscheid und die H20 GmbH die Aktion? Gab 

es Probleme oder Hindernisse? Wie lautete das allgemeine Feedback der Gäste?  
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Begründung 
 

Wir begrüßen es sehr, dass der „unrealistische“ Antrag unserer Fraktion, Kindern und 
Jugendlichen in den Sommerferien freien Eintritt ins Badeparadies H20 zu gewähren, im 
Nachhinein doch noch realisiert werden konnte, auch wenn der Anlass dazu ein sehr trauriger 
war. Durch die Unwetter- und Umweltkatastrophe und die dadurch bedingte Schließung des 
Freibads Eschbachtal und des Freizeitparks Kräwinklerbrücke, wurden den Kindern, 
Jugendlichen und Familien unserer Stadt nach langer Zeit der coronabedingten Entbehrung 
eine der wenigen kostengünstigen Freizeitangebote gestrichen. Wir hoffen, dass das Angebot 
des kostenfreien Eintritts im H20 diese Lücke zumindest ansatzweise füllen konnte.  
Nun gilt es das Angebot und das Verfahren zu analysieren - auch im Hinblick darauf, ob eine 
Wiederholung machbar und lohnenswert wäre. 
 
 
  
 
Remscheid, den 07.09.2021 
 
Gez.:                                                   Gez.:                                           Gez.: 
Brigitte Neff-Wetzel                             Peter Lange                                Axel Behrend  
(Fraktionsvorsitzende)                        
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